2024-01-13

## Elecciones 2024 en CDMX: ¿Cómo van Clara Brugada y Santiago Taboada? Esto dice la Encuesta EF

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/01/13/elecciones-2024-en-cdmx-como-van-clara-brugada-y-santiago-taboada-es to-dice-la-encuesta-ef/

Las elecciones federales de 2024 ya arrancaron oficialmente con el inicio de las precampañas, mientras candidatas y candidatos de los partidos políticos llevan a cabo diferentes acciones para dar a conocer sus plataformas.

El próximo año, además de la Presidencia, se disputará el cargo para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, que antes ocupó Claudia Sheinbaum y que, tras su salida, se encuentra bajo el mando de Martí Batres, ambos de Morena.

En la Ciudad de México, las precampañas para la jefatura de Gobierno comenzaron el pasado 5 de noviembre y terminan el próximo 3 de enero.

¿Quién va por la CDMX en las elecciones de 2024?

Clara Brugada, de la alianza Morena, PVEM y PT, y Santiago Taboada, del Frente Amplio por México (PRI, PAN y PRD) son los candidatos que competirán por la posibilidad de estar al frente en la CDMX.

En un careo de las personas aspirantes a la Jefatura de Gobierno, donde las personas han sido consultadas sobre por quién votarían si las elecciones fueran en este momento, la morenista Clara Brugada tiene una amplia ventaja ante sus competidores, según los datos recopilados del 17 al 19 de noviembre en encuestas a 800 adultos en la capital, vía telefónica.

La encuesta más reciente de El Financiero, publicada el 22 de noviembre, muestra que Brugada encabeza las preferencias con un apoyo del 47 por ciento, en tanto que Taboada cuenta con 34 por ciento del respaldo.

Además, el sondeo toma en cuenta una candidatura de Movimiento Ciudadano (MC), a nombre de Salomón Chertorivski, quien obtiene el 8 por ciento de las preferencias en la encuesta.

En cuanto a la percepción que la ciudadanía tiene sobre estas candidaturas, el 44 por ciento de las opiniones favorables las obtiene Brugada. En segundo lugar aparece Taboada, con 33 por ciento, y Chertorivski, con 18 por ciento.

¿Quién ganó en las encuestas de Morena en CDMX y qué opina la ciudadanía?

La candidatura de Morena, que buscaba nombrar a una persona como coordinadora y precandidata, fue ganada por Clara Brugada, quien representará al movimiento en las próximas elecciones.

No obstante, no fue la única aspirante. Por el cargo también compitieron Omar García Harfuch, quien encabezaba las preferencias, y otros candidatos como Hugo López-Gatell.

El pasado 11 de noviembre, fue García Harfuch quien resultó ganador de la encuesta interna con el 40.5 por ciento de las preferencias para ser el candidato, mientras que entre las mujeres destacó Clara Brugada, con el 26.7

por ciento.

Por paridad de género, ese día, Morena determinó otorgar la candidatura a Clara Brugada, quien fue la candidata mujer mejor posicionada en las preferencias entre las candidatas elegidas para la CDMX y los estados de la República.

Esta decisión se debió a que, rumbo a las elecciones del próximo año, los partidos debían elegir al menos cinco candidatas y cuatro candidatos en las nueve entidades donde se renovarán la Jefatura de Gobierno y las gubernaturas.

La encuesta de El Financiero de noviembre reveló que al 51 por ciento de los entrevistados les pareció injusto que García Harfuch no fuera seleccionado como candidato de Morena, mientras que al 35 por ciento la decisión le pareció justa.

¿Cómo quedaron las candidaturas de Morena?

Además de Clara Brugada, Morena definió a todas sus candidaturas para estados el 11 de noviembre.

Las y los candidatos de Morena son: